



## **UNAB lidera acercamiento a nuevas tecnologías**

### *REDACCIÓN ECONÓMICA*

La vitrina de la telemática y la información, Eatis 2006, abrirá hoy, con tinte santandereano, sus puertas en Santa Marta.

El evento que contará con expertos internacionales en información electrónica, tiene un componente investigador destacado pues presentará 40 ponencias diferentes y fue promovido por el Laboratorio de Cómputo Especializado, LCE, de la UNAB.

Eatis, el Congreso Euro-Americano de Telemática y Sistemas de Información que escogió por primera vez como sede a Colombia, intenta promover la colaboración entre las universidades europeas y americanas sobre temas como la relación entre la web y otras áreas de los sistemas, así como la computación móvil, los protocolos para redes inalámbricas, entre otros.

Este encuentro es respaldado por el Instituto de Robótica de la Universidad de Valencia, en España; el departamento de Telecooperación de la Universidad Johannes Kepler de Linz, en Austria, y el Grupo de Sistemas Distribuidos de la Universidad de Portsmouth, del Reino Unido.

Durante la presentación que hizo la UNAB del evento hace algunos días, el presidente de XBRL España y funcionario del Banco de España, Ignacio Boixo, destacó que Colombia está dando un paso adelante en tecnología entre los países de Latinoamérica.

Ésta es la ruta para que la región comience a trabajar en tecnologías y sistemas de información que tienden a estandarizarse en el mundo.

Además, destacó que eventos como éste permite que los profesionales colombianos se destaquen más en países europeos que ya los están viendo como puntos de referencia en el continente. De hecho, dijo, proyectos que adelantan el Banco de España y entidades como XBRL que aún no han encontrado apoyo en ese país, se están pensando desarrollar en convenio con instituciones y profesionales colombianos.

Por su parte, Eduardo Carrillo, director del Laboratorio, explicó que es necesario que los procesos tecnológicos, pero también los financieros, lleguen a los estándares internacionales.

Por ello, también se está promoviendo el Primer Wokshop Iberoamericano de XBRL, un mecanismo para los reportes financieros. Sobre ello, dijo Boixo, todos los países deberían aplicarlo para poder pensar en un desarrollo más efectivo.